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新型コロナウイルス感染症対策！ 

 １６日（土）に実施予定だった授業参観が急遽中止、総会・学年懇談会が書面開催になり、

本当にご迷惑をおかけいたしました。感染拡大傾向が見られるために、本当に苦渋の決断では

ありましたが、密を避けることのできない授業参観をやむなく中止させていただきました。次

回の授業参観は何とか実施できるような状況になってほしいものだと思います。また学級閉鎖

対応でも大変ご心配をおかけいたしました。こちらの対応にも感謝いたします。 

 さて福島県では感染拡大防止重点対策を５月１５日（日）まで延長しました。本校では引き

続き、感染症対策を徹底しながら、教育活動にあたってまいりますので、ご理解、ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

・「感染リスクの高い学習活動」（学校だより２号参照）については、適切な感染症対策を

行った上で、徐々に実施してまいります。  

 

・児童の同居する家族に未診断の発熱等の症状が見られる場合は、ご迷惑をおかけいたし

ますが、出席停止となりますので、ご連絡をよろしくお願いいたします。 

 

・引き続き以下の点についてご留意ください。  

１  感染源を絶つこと  

・確実な健康チェックの継続  

児童本人に発熱や風邪等の症状が見られる場合は、出席停止の措置をとります。また、

登校前に検温等の健康チェックを確実に行い、児童の健康チェックカードへ記入をよろし

くお願いいたします。  

 

２  感染経路を絶つこと  

・宮川小学校の感染予防の合言葉「うたしてマスか」（うがい、たい温計測、しょう毒、 

て洗い、マスク、かん気）の確実な実施をお願いします。   

 

３  抵抗力を高めること  

・「十分な睡眠」、「適度な運動」及び「バランスの取れた食事」を心がけるよう、ご家庭  

でもご指導をよろしくお願いいたします。  

 

・学校だより３号に記述させていただきました通り、引き続き児童及び同居されるご家族

について次に該当する場合は、本校のみならず兄弟姉妹が通学されている学校への連絡

をよろしくお願いします。  

① 発熱等の症状が継続的に４日以上続く場合  

② ＰＣＲ検査や抗原検査を受けることになった場合  

③ ＰＣＲ検査や抗原検査の結果が判明した場合（陰性の場合も含む）  

④ 濃厚接触者に特定された場合  



ふくしま学力調査！全国学力・学習状況調査！  

 ４月１３日（水）に４，５，６年生が「ふく

しま学力調査」に、１９日（火）に６年生が、

「全国学力・学習状況調査」に取り組みました。

「ふくしま学力調査」は国語と算数の２教科、

「全国学力・学習状況調査」は国語、算数、理

科の３教科です。どちらも子どもたちは集中し

て取り組みました。結果は２学期初め頃にな

るでしょうか。今後の指導に役立ててまいり

ます。なお結果が届きましたら、保護者の皆様

に配付いたします。 

今年度の行事について！ 

 ＰＴＡ総会が書面議決になってしまったため、保

護者の皆様にお話できませんでしたので、学校だよりに記述させていただきます。昨年度の学校だよりに記

述したところもございますが、再確認していただければと思います。 

 ・下校時刻の変更→日課表の変更に伴い、曜日によって違いはありますが、すべての学年が１５：３５まで

に下校時刻を迎えます。 

 ・スキルアップデーの設定→教員が学校のど真ん中である授業準備をする時間を確保するために、年間

７回「スキルアップデー」という短縮授業日を新たに設定します。 

 ・校内水泳記録会の廃止→水泳記録会を行うためには、種目選択やリハーサル等に多くの時間と労力

が使われ、水泳本来の授業の時間が削られています。水泳本来の授業に力を入れ、子どもたちの泳力

を伸ばすことに力を注ぎます。なお６年生は町水泳大会に参加します。 

 ・運動会の午前開催→昨年度半日開催だった運動会。今年度以降も半日開催にしていきます。水泳記

録会同様、運動会練習にかける時間を減らし、本来の授業に力を入れる新しい運動会の形にするため

です。 

 ・みやかわまつりの半日開催→コロナ禍でもあるので、昨年度同様、午前中の子どもたちの発表のみとし

ます。飲食を伴うものや学年対抗インディアカは実施いたしません。 

 ・教養講座の中止→コロナ禍前までは７月の授業参観時に行っていた教養講座ですが、本年も中止とさ

せていただきます。急な中止等で講師の先生にご迷惑をおかけしないための措置です。 

 ・PTA 係活動の中止→今年度もコロナ禍で行事運営が通常とは異なるため PTA 係活動は行わず、それ

ぞれの委員会ごとに仕事を行うようになります。 

 ・今年度よりコミュニティ・スクールがスタートします。詳細は総会要項に挟んでありました「高田中学校区

コミュニティ・スクール」の用紙をご覧ください。 

校長のひとりごと 
 今年度もスタートして２０日余りが過ぎました。まだ２０日？でしょうか。もう２０

日？でしょうか。新しい環境に変わった人にとっては、大変な２０日間だったかもしれ

ません。我が家では社会人デビューした長男が、日によって勤務時間が変わる職場のた

め、身体が辛いことがあるようです。しかし今のところ毎日新鮮な環境で仕事に関われ

るため、充実した毎日を過ごせてもいるようです。本校でも、特に１年生は、毎日楽し

く通学してきてくれていますが、環境の変化で、心と体の負担は大きいかもしれません。

ぜひご家庭で話を聞いてあげたり、抱きしめてあげたりしてくださいね。もちろん他学

年の子どもたちも同様です。  


